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FEBRUARY HIGHLIGHTS – THE MOST INTERESTING EVENTS  

Праздничные 

04.02.- День Рождения любимого куратора!!! 

Группа ММ-12 от всей души поздравляет Ивана Дмитриевича с 

этим замечательным праздником!!! 
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14.02.-  День Святого Валентина (флэш-моб с валентинками) 
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14.02.- Участие в кулинарном конкурсе «Я люблю УрГЭУ». Студенты 

группы ММ-12-1  достойно защитили честь департамента Менеджмента и 

Информатики и заняли 1 место! 
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Международные 

15.02 – Мастер-класс по приготовлению романтического ужина, в 

котором приняли участие американский консул, Филипп Аймел и его 

жена Патриция (они приготовили невероятно вкусные печеньки) 
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Поздравляем наших любимых мальчиков с 23 февраля!!! 
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21.02 – Конференция на тему «Бизнес и образование» в Нижнем Тагиле 
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Учебные 

28.02 - Лингвистическая дуэль в гимназии №70. Команда УрГЭУ успешно 

проявила себя в этом конкурсе и заняла 1 место! 
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ММ-12: Наши спортивные достижения 

 

 

Спортсмен Вид спорта Достижения 

Анна Кузнецова Акробатика КМС 

 

Анастасия 

Евдокимова 

Лёгкая атлетика 

Баскетбол 

Волейбол 

Дипломы, медали, кубок 

Медали 

Медали 

Валерия 

Фролова 

Плавание 

Большой теннис 

II юношеский разряд 

Юлия Гишанова Плавание 

Скалолазание 

Спортивный батут 

Настольный теннис 

Медали, дипломы 

II взрослый разряд 

 

Алиса Уман Плавание I взрослый разряд 

Ольга Антушева Спортивная аэробика в 

номинации «хип-хоп» 

I взрослый разряд, дипломы, 

медали 

Лев Ерёменко Баскетбол Медали, грамоты 
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Михаил 

Поминов 

Плавание Грамоты, дипломы 

Гиоргий 

Узарашвили 

 

Дзюдо 

Греко-римская борьба 

Акробатика 

Баскетбол 

Легкая атлетика 

Бокс 

Медали, грамоты 

Медали 

Кубок за IV место 

Медали, грамоты 

Медали, грамоты 

 

Луиза Галимова Каратэ киокушинкай Красный пояс, медали, грамоты 

Екатерина 

Гилёва 

Синхронное плавание  

МС 

Анна Ратникова Волейбол 

Бег 

Медали, дипломы 

Медали, дипломы 

Владислав 

Халдин 

Самбо 

Бокс 

Плавание 

Рукопашный бой 

Скалолазание 

Лёгкая атлетика 

 

 

 

 

 

Дипломы 

Екатерина 

Елпанова 

Эстрадно-бальные танцы 

 

Медали 

Константин 

Веселков 

Мотокросс Грамоты, дипломы 

Евгений 

Василенко 

Легкая атлетика(бег) КМС, медали, дипломы, кубок 
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В честь праздника 23 февраля мы решили посвятить 

специальную рубрику нашим дорогим мальчикам! 

«Как бы Вы организовали идеальное романтическое свидание для 

любимой девушки?» 

 

Гиоргий Узарашвили (ММ-12-1): 
"Для меня идеальное романтическое 

свидание, во-первых, должно включать 

элементы неожиданности, но в пределах 

разумного, во-вторых, место для проведения 

свидания должно выбираться очень тщательно, 

чтобы точно отражать конкретную 

романтическую идею. Оно должно быть 

достаточно атмосферным, чтобы девушка сразу 

же потеряла связь с логикой и, грубо говоря, 

реальностью.  

Для такого события я бы снял 

небольшой коттедж, потому что это уже 

является элементом неординарности. Коттедж 

должен иметь уютную обстановку, чтобы 

чувствовать себя как дома. Необходимо лишь 

сделать еѐ как можно романтичнее: 

обязательно должен быть составлен 

соответствующий плей-лист, а остальное, я 

считаю, должно быть спонтанным, потому что 

если девушка на самом деле любимая, то 

самое лучшее, что ты можешь сделать – это 

просто любить еѐ.  

Если нет возможности снять коттедж, то 

просто можно пригласить в гости, суть в том, 

чтобы была уютная обстановка, где никто бы 

не побеспокоил.  

Ну, конечно, вино - для меня 

непременный спутник любого романтического 

свидания. В общем, я человек очень 

эмоциональный и поэтому не могу ничего 

конкретного сказать, у меня обычно все 

делается спонтанно. Но, мой принцип по 

жизни, если взялся за что-то, то делаешь это 

на все 100 процентов!" 

 

 
Константин Веселков (ММ-12-2): 

"Значит, дело было так… Я снял 

двухкомнатную квартиру с шикарным 

евроремонтом, закупился фруктами, 

клубникой, вином; купил масштабное 

количество лепестков роз, три белых розы. 

Украсил всю квартиру (см. фото). От 

прихожей до столика с вином была 

лепестковая дорожка, вся комната 

освещалась только от свечей (их было 100 

штук), белые розы положил на кровать.. И 

по краям поставил водные свечи.  

Первым делом мы выпили вино, 

потом я отправил еѐ замачиваться в ванне 

с пенной. И еще в тот вечер было очень 

много приятных сюрпризов. Инициатива 

была моя, и организовывал все сам". 

 
 
Михаил Поминов (ММ-12-1):  

"Ахах сложный вопрос ;) На мой 

взгляд, идеальное свидание должно 

заканчиваться свадьбой;)) А если серьезно, 

то все пройдет отлично, если вы просто 

любите друг друга ;)" 

 
 
Александр Бабенков (ММ-12-1): 

"Свечи, вино, приятный ужин, 

затемненный свет, вечер-ночь, теплые 

разговоры, лепестки роз, и какой-нибудь 

приятный сюрприз - ингредиенты 

идеального романтического свидания:)" 
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Лев Еременко (ММ-12-1): 
"Прихожу к ней вечером, и мы готовим 

нежное белое мясо в сливочном соусе, кушаем 

при свечах, запиваем красным вином. Ночую у 

нее" 

Александр Кудряшов (ММ-12-2): 
"Я бы заказал столик в дорогом 

ресторане, потом что-нибудь необыкновенное 

сделал. Все зависит от девушки" 

 
 

Александр Козлов (ММ-12-2): 
"Лето, тѐплый дождь, воздух 

пронизан бодрящим ароматом душистой 

сирени. Ждать такси не хочется. Хочется 

бежать, кричать, тратить свою невероятную 

энергию, разбрасывать свою радость среди 

мокрых капель. И влюблѐнные берут друг 

друга за руку и с искрящимся смехом 

врываются в дождь". 
 

Иван Дмитриевич Возмилов: 
"В моей жизни было несколько "идеальных" романтических свиданий, и я искренне 

верю, что немало "идеальных" свиданий еще предстоит, но одно из них я никогда не 

забуду.  

Это был вечер, когда я предложил своей девушке - Ирине Сидоровой - руку и сердце. 

На тот момент мы встречались чуть больше трех лет. Был июль. Я уже год работал в 

"Атомстройкомплексе" после завершения вуза, а Ириша была между 4 и 5 курсом УрГЭУ.  

Мы оказались в "загородной резиденции" ее родителей в Карагайском Бору, что под 

Магнитогорском. Стоял июль, было очень тепло и уютно. На небе "открылась бездна звезд 

полна, звездам числа нет, бездне - дна"! Я сходил в деревенский ларек за шампанским. 

Ириша приготовила какую-то вкусную рыбу (она просто потрясающе готовит). Я включил 

музыку Элвиса Пресли, и мы стали наслаждаться Иришиным деликатесом.  

Я очень сильно волновался - так сильно нервничал, что на открытие шампанского у 

меня ушло около 15 минут, так как дрожащие руки сломали проволоку и пришлось 

использовать плоскогубцы (не самый привычный атрибут для романтического свидания).  

Мы по привычке обсуждали различные темы, как вдруг я попросил слово и погрузил 

Иришу в ретроспективный анализ наших отношений - в течение часа я рассуждал о всех 

замечательных моментах, которые были в нашей жизни, начиная с официального старта 

наших отношений (14 мая 2005 года) до того июльского дня. Затем я достал кольцо (из 

белого золота - выбирал очень долго) и предложил Ирише руку и сердце (я это делал 

впервые в жизни и в полной мере ощутил, как тяжело психологически сказать, казалось бы, 

совсем простые слова).  

Ириша внимательно меня слушала, и ответом на мою речь были слезы. Как я узнал 

позже, Ириша вдруг внезапно осознала, как далеко умчалось детство босоногое и не 

вернется уже. Она поняла, что стоит у порога действительно взрослой жизни и переступить 

этот порог очень сложно психологически.... 

В тот вечер Ириша ответила мне согласием...  

С тех пор прошло уже почти 5 лет. Я живу в Екатеринбурге, Ириша в американском 

Балтиморе. Наши жизненные пути разошлись, как параллельные прямые в Эвклидовой 

геометрии. Несмотря на это, я до сих пор безумно благодарен за все, что у нас было и, 

особенно, за тот вечер, когда вдали виднелось оранжевое небо счастья, а жизнь была 

максимально наполнена смыслом..." 
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Фотографии предоставлены студентом гр. ММ-12-2  

Константином Веселковым 
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Социологический опрос 

Вдохновившись «Картофельным проектом», который студенты групп 

ММ-12-1 и ММ-12-2 реализуют под руководством профессора Филиппа 

Аймела, мы решили узнать, какие картофельные блюда любят наши ММ-

ки 

Картофельное блюдо Студенты 

Драники Анна Волжанина, Альбина Миншаихова, Виктория 
Писоцкая 

Жареная картошка Юлия Гришанова, Екатерина Елпанова, Дарья 
Ермакова, Екатерина Меркурьева, Анастасия 
Трошкина, Владислав Халдин 

Картошка, запеченная в 
духовке 

Екатерина Никонорова, Александра Цимлякова 

Картофель-фри Ольга Антушева, Евгений Василенко, Иван 
Возмилов 

Пюре Анастасия Евдокимова, Анна  
Кузнецова, Вероника Елисеева, Михаил Поминов, 
Ксения Берг, Евгения Багаева 

Картошка, запеченная в 
оливковом масле с 
чесноком и 
розмарином 

Елизавета Кочнева 

Картошка запеченная с 
сыром и майонеза 

Екатерина Глухова 

Картофельные шарики Валерия Фролова 

Pringles Дарья Бескрестнова, Алиса Тютюгина 
Картофель по-
французски 

Анна Ратникова, Валерия Номоконова 
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Рубрика «Узнай поближе» 

В очередном выпуске ‘MM-12 Monthly’ героем рубрики «Узнай 

поближе» стал староста гр.ММ-12-2 Евгений Василенко. 

«Улыбайся и  будь активным!» 

 



16 
 

Краткое досье издания ‘MM-12 Monthly’ 

Евгений Василенко, группа ММ-12-2 

Родился: 5 мая 1994 года в городе Ревда, Свердловская  область.  

Учился: в трех школах, была попытка поступить в УОР после 9 класса.  

Хобби: большой теннис.  

Любит: когда окружающие тянуться ко мне, люблю печенье, сгущенку и 

шоколад.  

Не любит: когда не отвечают взаимностью и вспоминают о тебе только 

тогда, когда что-то нужно. 

Любимая музыка: "Я – меломан".  

Любимый фильм: фильм о трансформерах (1-4).  

Любимое блюдо: трубочки со сгущенкой. 

 

- Здравствуйте, Евгений! Как Вы приняли решение поступать в  

УрГЭУ-СИНХ и почему предпочли именно «международный  

менеджмент»? 

 

- Поступил благодаря стечению обстоятельств. Выбрал международный 

менеджмент, так как есть хорошая возможность выучить иностранные языки, 

а так же отсутствие таких предметов, как химия, физика, биология и т.д. 

 

- Как отнеслись родители к Вашему решению поступить в СИНХ? 

 

- Мои родители были очень рады за меня и мой выбор в пользу УрГЭУ-

СИНХ. 

 

- Какое из университетских мероприятий (на данный момент) стало для  

Вас самым запоминающимся? 

 

- Для меня - это вручение студенческих билетов.  

 

- Кем Вы видите себя в будущей профессиональной деятельности? 

Скажем, через 5, 10, 15 лет… 

 

- К сожалению, я не могу ответить на данный вопрос, так как жизнь штука 

непредсказуемая. Но, конечно же, присутствует желание получить хорошую 

высокооплачиваемую работу, а так же возможность карьерного роста.  

 
- Семья и работа – каков баланс 

данных приоритетов в Вашей 

жизни? 
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- Думаю, что семья важнее остального, но если в работе складываются какие-

либо перспективы, возможности, то их необходимо использовать по 

максимуму. 

- Расскажите, пожалуйста, как складывалась Ваша спортивная карьера. 

Расскажите о первом соревновании. 

- Все началось во втором классе, когда я занял 

третье место за школу в прыжках в высоту. Я 

еще тогда не тренировался, просто были 

хорошо развиты спортивные качества. Меня 

отдали в детскую юношескую спортивную 

школу. К 4 классу я перешел к другому 

тренеру и начал выступать на областных 

соревнованиях. Не было таких соревнований, 

с которых я уходил без призового места. В 

моем городе ежегодно к 9 мая проходит 

эстафета, среди учебных заведений, заводов и 

т.д. В 7 классе я впервые принял участие в 

эстафете. Я бежал за свою вторую школу, 

гимназию и бежал самый волнительную часть 

эстафеты - это первый этап. Он был 850 

метров, и тот, кто передаст палочку первым, награждался отдельным призом 

"за победу на первом этапе". И так, на протяжении 5 лет, я выигрывал свой 

первый этап. Когда я был в 10 классе, мы выставили свою школьную 

команду на майскую эстафету в Екатеринбурге и заняли 6 место. К 

сожалению, мои результаты не стали расти из-за неправильного 

тренировочного процесса и на областных соревнованиях я редко стал 

попадать в призы.  

Но все это не сравниться с тем, что началось после поступления в институт. 

Новый тренер, известнейший спортивный клуб, новые тренировочные 

планы... И вот, потренировавшись всего полгода, я стал лидером в 

Свердловской области, занял 2 место на УрФО, проиграв только спортсмену, 

входящему в состав сборной России. Затем в составе сборной Свердловской 

области я выступал на Первенстве России среди юниоров до 20 лет. На 

дистанции 200 метров я установил личный рекорд и занял 5 строчку в 

итоговых протоколах Первенства России. Во второй день соревнований 

сборная нашей области порадовала в эстафете 4*200 метров. Я бежал 

четвертый решающий этап... Но общими усилиями команды мы заняли 3 
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место, уступив 2 месту всего лишь 19 сотых секунды. 1 и 2 места заняли 

сборные Москвы. 

-Какой у Вас самый сильный результат в спортивной карьере? Какой 

больше всего запомнился и почему?  

-На данный момент самый значимый результат - это 3 место в эстафете и 

самый сильный - это 5 место на Первенстве России (200м-22.29с) К 

сожалению, мне не хватило 0,03 секунды, чтобы выполнить КМС. Но это 

зимний сезон, он не столько важен, так как настоящие результаты будут 

только к летнему сезону. Запомнилось, конечно, поездка на Первенство 

России. С области собирают сильнейших 38 человек, загружают в поезд и 

везут в Новочебоксарск. Расселяют в спортивном санатории, в личном 

корпусе. Кормят до отвала. Обстановка между спортсменами веселая, даже 

слишком:) Это незабываемые ощущения. 

- Какая цель Вашей спортивной карьеры? 

- Попасть в сборную Российской Федерации. 

- Как Вы настраиваетесь на победу? 

- Перед предварительными забегами, я настраиваюсь, прежде всего, на саму 

дистанцию. Пробежать так, чтобы выложиться на все 200%. Другими 

словами нужно "взорваться". А показав достойный результат и попав с ним в 

финал, нужно настраиваться на победу. То есть, бежишь не на результат, а на 

победу. 

 - Если бы была возможность заняться другим видом спорта, какой бы 

Вы выбрали? 

- Я думаю, что я бы занялся футболом. Но это самая простая идея. А вообще 

пошел бы в бобслей. Потому что большинство «разгоняющих» в бобслее - 

это легкоатлеты.  

- Каким характером должен обладать спортсмен? 

Для каждого спортсмена свое. Одному может лучше спокойно подходить на 

старт, а другому подходить так, как будто он уже бежит. Но все это тонкости, 

а вообще для спортсмена важно следующее: стойкость, упорство, желание 

победить, терпение, усердие, режим дня и правильное питание, то есть 

дисциплинированность. 
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- В какой стране мира Вы мечтаете побывать и почему? 

- Хочу побывать в Австралии. Это внутреннее чувство - почему хочу именно 

туда.  

-Как бы Вы выразили Ваше жизненное кредо? 

-Улыбайся и будь активным! 

 

- Что Вы хотели бы пожелать Вашим одногруппникам? 

- Ведите активный образ жизни, стремитесь к новым победам. Ведь именно 

победы дают нам незабываемые ощущения. А это..."няшно")! 

PS. Редакция 'MM-12 Monthly' от всей души желает Евгению побед во 

всех сферах деятельности! 

 

Именинники февраля 

 

4 февраля – Возмилов Иван 

Дмитриевич  

11 февраля – Ольга Антушева 

17 февраля – Нэлли Геец  

20 февраля – Дарья Ермакова 

24 февраля – Артемий Фадеев  

25 февраля – Ирина Баданина  
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Комменарии по итогам месяца 

Луиза Галимова, зам.старосты , группа ММ-12-2: 
«Отдохнув во время новогодних праздников, наша 

группа настолько пополнила  порох в пороховницах  и  

вооружилась энтузиазмом, что с разбегу распахнула 

двери очередного зимнего месяца – февраля. Группы 

ММ-12 вместе с куратором, Иваном Дмитриевичем 

Возмиловым,  решили выплеснуть всю  энергию и 

организовать  авторский проект под названием «Встреча 

друзей или Вечер сюрпризов». Мероприятие 

способствовало сближению двух групп и укреплению их 

родственных уз. Одной из причин сплочения групп ММ-

12-1 и ММ-12-2 стало совместное поздравление нашего 

куратора - Возмилова Ивана Дмитриевича с двадцать 

восьмым днем рождения, поэтому вечер прошел в 

атмосфере невероятного взаимопонимания и 

дружелюбия. Это событие до сих пор живет в наших 

сердцах и непрестанно напоминает о светлых чувствах, 

родившихся в тот момент, и о, немаловажном для 

международных менеджеров, эффекте синергии, которое 

помогло провести это мероприятие на достойном уровне.  

       Таким был наш старт, но все самое интересное и 

захватывающее  было впереди. Я считаю, наша группа 

идет по правильному пути, потому что мы воспринимаем 

любую ситуацию жизни  как материал для творчества и 

делаем из этого «конфетку». По этому же принципу мы 

решили поступить в день празднования 14 февраля, включив воображение на максимум. В 

день праздника наша группа устроила оригинальную фотосессию, каждый подарил друг 

другу «валентинку», а вечером мы организовали поход на каток «Юность». Несомненно, 

этот день подарил нам огромное количество ярких и запоминающихся эмоций.  В 

последние дни февраля наши дорогие девочки поздравляли мальчиков с традиционным 

праздником  «Днем защитника отечества» и подарили сладкие и памятные подарки, 

выражающие добро и дружескую любовь. 

     Было очень приятно снова выступить в роли волонтера от любимого Вуза и 17 февраля 

встретить делегацию из Казахстана, в лице 5-х студентов-магистрантов. Ребята оказались 

очень милыми и дружелюбными людьми, мы с ними неоднократно перезванивались, так 

как им требовалась помощь в решении некоторых проблем,  и периодически встречались 

как в стенах университета, так и за его пределами. В общем, за короткое время мы успели 

достаточно близко познакомиться и подружиться. Но лично для меня, самым ярким и 

запоминающимся событием минувшего месяца стала поездка в город Нижний Тагил на 

международную научно-практическую конференцию. Делегация состояла из 4-х 

студенток групп Международного менеджмента, 5-х студентов-магистрантов их 

Казахстана, иностранного студента УРГЭУ из Франции Габриэля Лажеа и наших дорогих 
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преподавателей Филиппа Аймела и Живко. Конференция имела ряд неоспоримых 

достоинств: мы с ребятами расширили свои знания в области экономики, а именно в сфере 

образования и бизнеса, так как основная тема мероприятия была  «Образование и бизнес: 

мировые интеграционные процессы», также мы имели возможность своими глазами 

взглянуть, как проходят подобные конференции, пообщались  с непосредственными 

участниками и организаторами данного мероприятия, установив дружеские контакты. 

Результатом нашей поездки стали благодарственные письма от организационной группы 

конференции, опыт общения с иностранными профессорами и мотивация, которая 

наполнила нас решимостью участвовать в подобных встречах и представлять УрГэУ на 

достойном уровне. 

          В феврале, на мой взгляд,  учебная и внеучебная деятельность нашей группы была 

очень насыщенной и яркой! Я уверенна в том, что мы все еще находимся в периоде роста 

и созревания,  наш цветок  еще не раскрылся, наш бутон только набирается сил и энергии, 

чтобы блеснуть двойной красотой и стойкостью в скором будущем! Китайская мудрость 

гласит:  "Даже дорога в 1000 миль начинается с первого шага", известный 

предприниматель, дизайнер и изобретатель Стив Джобс говорил: «Имейте храбрость 

следовать зову своего сердца». Я считаю самое главное - правильно сделать этот первый 

шаг, руководствуясь голосом сердца, ведь оно так или иначе знает, кем вы хотите стать. Я 

не знаю, будет ли моя дорога в 1000 миль или 10000 миль, но я знаю одно -  первый шаг я 

сделала правильно, я поступила в Уральский Государственный Экономический 

Университет на профиль Международный менеджмент! 

 
 

Екатерина Елпанова,  
администратор группы ММ-12-2: 

 

Мероприятия, которые проходили в феврале, помогли нам 

немного отвлечься от учебы и разнообразили серые будни. 

Одним из самых запоминающихся дней стал приезд 

американского консула, он поделился с нами своими 

традициями и рассказал о том, как праздновал День Святого 

Валентина. А во время всех этих обсуждений мы наблюдали 

за приготовлением разных вкусных блюд, которые нам даже 

удалось попробовать. Стоит заметить, что повара 

постарались на славу! 
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Иван Дмитриевич Возмилов, куратор гр. ММ-12-1 и ММ-12-2: 

Если сравнивать февраль с зимним видом спорта "бобслей", то для групп ММ-12 

этот месяц стал хорошим разгоном, без которого наш боб не набрал бы должной скорости 

для установления олимпийского рекорда. Февраль был посвящен тому, что запустить 

ключевые проекты семестра или даже всего сезона - российско-американский проект 

"Американская мечта в УрГЭУ-2", "Картофельный проект" Филиппа Аймела и 

непосредственно "Профессиональную адаптацию". 

Кроме интенсивной подготовительной работы, были и яркие отдельно стоящие 

мероприятия - Встреча друзей или Вечер сюрпризов (4 февраля), мастер-класс по выпечке 

для Дня Всех влюбленных с Генеральным Консулом США г-ном Рейнертом, флешмоб на 

День Святого Валентина, поздравление мужской части группы с 23 февраля, за что мы 

несказанно благодарны нашим девушкам.  

Принес февраль и несколько очень ярких побед - бронза Евгения Василенко в спринте 

(200 м) на Чемпионате России, 1 место в Кулинарном конкурсе УрГЭУ, 1 место в 

Лингвистической дуэли с гимназией № 70. Первую официальную командировку наших 

студентов в Нижний Тагил на международную конференцию тоже можно назвать 

победой.  

Подводя итог зиме, хочется сказать, что группы ММ-12 провели достойную зимовку - они 

не дали друг другу замерзнуть, крепко прижавшись друг к другу и активно вовлекаясь в 

различные проекты! 

А впереди - весна, а значит, пора любви, счастья и расцвета всех наших талантов. 
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ММ-12: День за днем 

01.02.2013 Общение он-лайн 

02.02.2013 Общение он-лайн 

03.02.2013 Общение он-лайн 

04.02.2013 
Праздник «Встреча друзей или вечер сюрпризов», День Рождения Ивана 

Дмитриевича Возмилова 

05.02.2013 Орг. собрание  по поводу планов на семестр 

06.02.2013 Общение он-лайн 

07.02.2013 
Лекция по сохранению репродуктивного здоровья, профилактике абортов и 

методам контрацепции 

08.02.2013 Общение он-лайн 

09.02.2013 Участие в спортивном мероприятии "Лыжня России" 

10.02.2013 Общение он-лайн 

11.02.2013 Совещание команды проекта «Американская мечта в УрГЭУ-2» 

12.02.2013 Кураторский час № 14 

13.02.2013 Общение он-лайн 

14.02.2013 
Участие в кулинарном конкурсе «Я люблю УрГЭУ» (победа!) 

Празднование 14 февраля, поход на каток 

15.02.2013 Общение он-лайн 

16.02.2013 Общение он-лайн 

17.02.2013 Общение он-лайн 

18.02.2013 Собрание орг. группы 

19.02.2013 Общение он-лайн 

20.02.2013 День Рождения Дарьи Ермаковой 

21.02.2013 Участие в конференции «Образование и бизнес» в Нижнем Тагиле 

22.02.2013 Общение он-лайн 

23.02.2013 Общение он-лайн 

24.02.2013 Общение он-лайн 

25.02.2013 Совещание команды проекта «Американская мечта в УрГЭУ-2» 

26.02.2013 Общение он-лайн 

27.02.2013 День Рождения Даши Ермаковой 

28.02.2013 Лингвистическая дуэль в гимназии №70 (победа!) 
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